

Begegnung der Komitees von Poligny und Schopfheim am 8. August 2015



Nach dem Start eines jährlichen Treffens zwischen den Städtepartnerschaftskomitees von Poligny und Schopfheim im vergangenen Jahr, hat das Schopfheimer Komitee eine weitere Begegnung organisiert. Am Samstag, den 8. August 2015 haben sich die Komitee-Mitglieder in Baume-les-Dames (Arrondissement Besançon) getroffen. Am späteren Vormittag stand eine Stadtführung auf dem Programm.

Von der Kirche Saint-Martin im gotischen und der Abteikirche im romanischen Stil sowie dem mittelalterlich geprägte Stadtkern mit anmutenden Bürgerhäusern konnten die begeisterten Komitee-Mitglieder schöne Erinnerungen an das Treffen mitnehmen.

Beim anschließenden Grill-Nachmittag auf dem dortigen Freizeitgelände am Fluss „Doubs“ wurden Pläne geschmiedet, Erfahrungen ausgetauscht und die Freundschaft bekräftigt. Viel Freude herrschte bei den Geschicklichkeitsspielen und beim Austausch von französischem und deutschem Liedgut, was den partnerschaftlichen Tag abrundete.